

# Tijerino “quema” a sus subalternas

## “Les da miedo andar en patrulla”

◆ ALEJANDRA HERRERA Q.  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

**El ministro de Seguridad**, José María Tijerino, “descubrió” que algunas mujeres cierran los ojos cuando disparan en los entrenamientos policiales y asegura que muchas no salen a patrullar porque les da miedo la calle.

Lo dijo ayer ante la Comisión Especial de la Mujer de la Asamblea Legislativa, de donde lo llamaron a rendir cuentas por supuestos hechos de acoso sexual dentro del ministerio que dirige.

Tijerino aseguró que si llega a darse cuenta de una injusticia, sea o no de carácter sexual, hará lo necesario para corregirla.

Eso sí, no se comprometió a más. “No me puedo comprometer a que ya no habrá casos de acoso, sería como comprometerme a que no haya delitos”.

Explicó que en la Escuela de Policía reciben igual número de solicitudes de hombres y de mujeres, pero que muchas de ellas no pasan el examen psicológico.

Tijerino contestó todas las preguntas de las diputadas.

JOSÉ DÍAZ PARALT

**¿Cómo que miedosas?** Xiomara Rojas, del Sindicato de Trabajadores Estatales Costarricenses, defendió a las mujeres frente a las palabras del ministro.

Asegura que no son temerosas y puso como ejemplo a una funcionaria que obtuvo el mayor puntaje de tiro al blanco en la Fuerza Pública.

Alegó que quizá algunas no ganan el examen psicológico porque ese tipo de trabajo (en la Fuerza Pública) está hecho para hombres y todavía falta que se modifiquen muchos aspectos.

El ministro prometió que les

cambiarán los uniformes a las policías embarazadas para que anden más cómodas.

“Que hagan uniformes distintos para ellas, los que usan fueron hechos para la textura de un hombre”, dijo Rojas.

Tijerino les contó a las diputadas de la comisión que se vio obligado a reabrir una oficina de género que otro ministro había cerrado años atrás.

Las diputadas dijeron que lo hizo después de que Flora Calvo, ex viceministra de Seguridad, hablara de que había acoso.